

# *Ya está aquí la Feria Internacional del Libro de La Habana*

---



Por María Josefina Arce

Para beneplácito de la familia cubana se inicia la Feria Internacional del Libro de La Habana, uno de los eventos culturales más esperado en Cuba y que cada año cuenta con una gran asistencia de la población, sobre todo de jóvenes y niños.

Con Colombia como país invitado de honor, la fiesta literaria en su trigésimo primera edición abre sus puertas en la capital cubana en su sede tradicional del complejo histórico-militar Morro-Cabaña.

Pero como es habitual para facilitar a los ciudadanos el acceso a lo último del acontecer literario, la Feria también se extiende a otros espacios como el céntrico Pabellón Cuba, el casco histórico habanero, la

Casa de las Américas y el recinto ferial de Rancho Boyeros.

Surgida en 1982, primero con carácter bianual, en el 2000 pasó a celebrarse cada año, una iniciativa muy bien acogida entre los amantes de la literatura. Fue en 1998 cuando tuvo por primera vez un país invitado de honor, México.

La cita se ha consolidado en los últimos años como una de las más importantes en América Latina y el Caribe, a la que acuden expositores de todas partes del mundo, deseosos de mostrar lo que en materia literaria se hace en sus países.

Además de ser un espacio idóneo para el intercambio entre las entidades y profesionales vinculados al mundo de las publicaciones.

En un gran esfuerzo, dadas las difíciles condiciones económicas del país, se han garantizado para esta nueva edición más de cuatro millones de ejemplares impresos de 4 mil 200 títulos y mil obras en formato digital.

Los cubanos tendrán la oportunidad en esta ocasión de ampliar sus conocimientos sobre las letras colombianas, muy cercanas a nuestro país por el Premio Nobel de Literatura Gabriel García Márquez, gran amigo de la Mayor de las Antillas.

Colombia asiste con una delegación conformada por escritores, editores y académicos de las distintas regiones de su territorio para mostrar su diversidad cultural.

Las autoridades colombianas han agradecido la invitación, lo cual, han señalado, posibilita resaltar la importancia de la cultura en la consecución de la paz total que promueve el presidente Gustavo Petro.

El público cubano también podrá conocer más de la hermana nación, a través de otras manifestaciones artísticas. Es así que tendrá la posibilidad de disfrutar de la actuación del grupo Enkelé, integrado por mujeres que buscan mediante el arte y la difusión del folklore construir un país mejor. Asimismo durante el encuentro de La Habana se proyectarán cortos y largometrajes colombianos.

El venidero día 19 la feria cerrará sus puertas en La Habana, pero como parte de la política de la revolución de llevar la cultura a todos, comenzará su periplo por el resto del territorio nacional.

La Feria Internacional del Libro de La Habana ocupa un lugar de preferencia entre los cubanos, quienes acuden masivamente en busca de nuevos títulos de todos los géneros para ampliar sus horizontes literarios.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/313172-ya-esta-aqui-la-feria-internacional-del-libro-de-la-habana>



# **Radio Habana Cuba**